



Pressemitteilung

Gummersbach, 21. September 2021

Beinahe 500 Jahre Sparkassen-Erfahrung



Unsere Jubilare Sylvia Schneider, Gabriele Pohl, Gabriele Lange, Simone Zöller, Thorsten Dreßler, Dirk Ohl (vorne, von links). Es gratulierten: Frank Grebe, Mario Scheidt, Dirk Steinbach, André Grube und Manuel Weyer (hinten, von links). Foto: Wolfgang Abegg

Alle Jubilare unserer Sparkasse waren sich einig: Corona und seine globalen Auswirkungen sind einzigartig. Keiner hat auch nur annähernd etwas erlebt, was dem gleichkommen würde. Corona hat auch dafür gesorgt, dass nicht alle Jubilare zusammen geehrt werden konnten. Die Ehrungen mussten aufgeteilt werden, um notwendige Abstandsregeln zu wahren.

14 Jubilare mit insgesamt 485 Jahren Berufserfahrung wurden in diesem Jahr in unserer Sparkassen-Hauptgeschäftsstelle in Bergneustadt geehrt. Unser Vorstand mit seinem Vorsitzenden Frank Grebe, dem Mitglied Dirk Steinbach und Stellvertreter Mario Scheidt sowie Manuel Weyer, Leiter des Personal- und Organisationsmanagements und André Grube vom Personalrat gratulierten allen Jubilaren und dankten für ihr berufliches Engagement in all den Jahrzehnten.

Die Jubilare in alphabetischer Reihenfolge: Tobias Arntz (25), Thorsten Dreßler (25), Otto-Christian Engelbertz (40), Petra Hauck (40), Silvia Köster (25), Gabriele Lange (40), Heike Murgia (40), Dirk Ohl (40), Gabriele Pohl (40), Stefan Reinig (25), Sylvia Schneider (40), Ramona Weyland (40), Petra Witt (40), Simone Zöller (25).